### ¿Qué es el Reingreso Graduado?



En 2021, la Legislatura del Estado de Washington aprobó ESSB 5121. Esta expansión ahora permite que el Departamento Correccional del Estado de transfiera a las personas a un

monitoreo electrónico en una dirección aprobada a través de dos vías diferentes.

# Elegibilidad y Vías

Para ser elegible para el programa de Reingreso Graduado, las personas deben cumplir con los siguientes criterios legislativos:

- No estar bajo la jurisdicción de la Junta de Menores de Largo Plazo (LTJUVBRD)
- No estar sujeto a orden de compromiso civil
- No ser parte del pacto interestatal para las liberaciones fuera del estado
- No ser sujeto a orden de deportación
- Debe participar en la evaluación de riesgos de WA ONE y luego enfocarse en el empleo, la educación y la programación basada en las necesidades identificadas del individuo.
- Una residencia debe ser aprobada por el Departamento de Correcciones antes de la transferencia de la persona encarcelada a monitoreo electrónico.
- El Departamento considerará los antecedentes penales, la naturaleza del daño de la ofensa, las preocupaciones de las víctimas, la disciplina y

### La Elegibilidad y las Vías continuado

- participación en la programación, tratamiento y educación mientras está encarcelado.
- Los participantes deben estar seis meses libres de infracciones graves antes de transferirlos a GRE. Algunas infracciones eliminarán la consideración de participar en el programa.

Vía 1: Las personas que cumplen un mínimo de 6 meses de reclusión total en un establecimiento penitenciario estatal pueden transferirse a un centro de liberación de trabajo hasta 12 meses antes de su liberación, con los últimos 5 meses de su condena cumplidos en monitoreo electrónico en una dirección aprobada. Las personas pueden transferirse de un centro correccional a una dirección aprobada en monitoreo electrónico durante los últimos 5 meses de su sentencia (sin componente del Centro de Reingreso).

El marco de tiempo estimado para la detección de individuos de nivel 1 es aproximadamente entre 18 y 7 meses a ERD.

Vía 2: Las personas que cumplen un mínimo de 4 meses de reclusión total en un establecimiento penitenciario estatal pueden transferirse a una dirección aprobada en vigilancia electrónica con hasta 18 meses de prisión. El marco de tiempo estimado para la detección de individuos de nivel 2 es aproximadamente entre 20 y 7 meses a ERD. Las personas que se encuentren en la vía 2 deben cumplir los siguientes criterios legislativos adicionales:

 No estar cumpliendo una sentencia por sexo, violencia o crimen contra una persona

#### SB 5502

Acceso al tratamiento del trastorno por consumo de sustancias del DOC durante Reingreso: En julio de 2023, se implementó la SB 5502 que requiere que el DOC proporcione una evaluación integral del trastorno por consumo de sustancias (SUD) antes de transferir a una persona encarcelada al programa de reingreso graduado (GRE). EL DOC debe ayudar a una persona a inscribirse en el tratamiento si se evalúa que tiene un SUD.

#### PREGUNTAS FRECUENTES

#### ¿Cómo solicitas GRE?

No hay un proceso de solicitud. Las personas que cumplan con los requisitos estatutarios y los criterios de política del DOC serán obtenidas de una lista para ser examinadas. No todas las personas elegibles se inscribirán en el programa; la inscripción depende del espacio y la disponibilidad.

¿Cómo se ve el proceso de detección? Las personas serán examinadas para la elegibilidad por un Especialista en Correcciones 4 y colocadas en una pista GRE.

# ¿Cuál es el costo de la monitorización electrónica del hogar (EHM) para el individuo?

DOC cubrirá el costo de EHM, sin embargo, debe haber una línea telefónica independiente en la residencia. Si no se puede instalar una línea independiente, el Departamento trabajará con el patrocinador para un alojamiento, si es posible.

# Las preguntas

# ¿Qué pasa si no tengo vivienda? ¿Me ayudará el departamento?

La División de Reingreso maneja el Programa de Asistencia de Vivienda que ofrece opciones de vivienda a personas encarceladas. Esto incluve asistencia financiera a las personas que van a Reingreso Graduado (GRE) y no tienen una dirección de liberación aprobada para el confinamiento parcial. El nivel de servicio proporcionado por el programa está determinado por la situación del individuo y la necesidad específica. Los servicios pueden limitarse a referencias simples de vivienda o incluir financiación. El Departamento puede proporcionar un beneficio máximo de \$700 por mes durante un período de hasta seis meses después de la liberación inicial de la prisión. El nivel de los servicios prestados sigue estando a discreción del Departamento y no es un derecho. Para evitar que las personas liberadas tengan acceso directo a los fondos, los pagos se hacen directamente a los proveedores de vivienda en nombre de la persona liberada.

# ¿Pueden los participantes de GRE pasar 12 meses en el Centro de Reingreso (RC)?

El objetivo para los individuos de la via 1 es completar hasta 7 meses de RC y 5 de EHM, aunque esto podría ser diferente dependiendo de cada caso.

¿Puede un individuo ser devuelto a prisión? Sí. Si no cumplen con las condiciones requeridas. Las personas en GRE todavía están cumpliendo el tiempo de reclusión. Las infracciones graves pueden resultar en el retorno a la reclusión total.

# ¿Cómo puedo saber cuáles son las reglas y requisitos para GRE?

A los individuos se les proporcionará un manual que describe las reglas y requisitos del programa.

# Las preguntas

# ¿Qué asistencia adicional de reingreso se proporciona?

Como se hace referencia en la política DOC 350.200 Transición y Liberación, la planificación de reingreso se coordinará para las personas encarceladas. Los Planes Individuales de Reingreso (IRP) identifican las necesidades de reingreso del individuo durante tres fases de reingreso: Instalación, Transición y Comunidad. El personal de reingreso está disponible para ayudar en la navegación de recursos. Hay numerosos servicios comunitarios de apoyo que se ofrecen para mejorar la transición exitosa a la comunidad. El IRP es conducido por el individuo. También habrá una reunión del equipo de reingreso (RTM) antes de la transferencia al GRE, que es una reunión centrada en reingreso para garantizar un enfoque colaborativo para identificar los recursos necesarios, los apoyos y los servicios de crisis para una reintegración exitosa.

#### Información de contacto

Correo electrónico: DOC Unidad de Correspondencia doccorrespondenceunit@DOC1.WA.GOV

Sitio web GRE: https://doc.wa.gov/ correcciones/encarcelamiento/ graduado - reentry.htm

# Reingreso Graduado





400-BR015 (R. 04/2024)